

Frenan iniciativa para regulación de calificadoras



EDITORIA: ROSARIO PÉREZ / ROSARIO.PEREZ@24-HORAS.MX

TWITTER: @ROSARIO_PPerez / TEL: 1454 4012

Sin control. Monreal pidió retirar la propuesta, aunque señaló que los legisladores tienen derecho de presentar reformas

KARINA AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ

A petición del coordinador de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, el senador y vocero de ese grupo parlamentario, Salomón Jara, retiró su iniciativa que pretendía regular el trabajo y opinión de las calificadoras como Standard & Poor's, Fitch Ratings y Moody's.

Además, los coordinadores del partido en el Congreso y la dirigencia se deslindaron de la propuesta calificada por los líderes de Morena como "insensata" y "ocurrencia".

En entrevista, Monreal Ávila, aclaró que a pesar de que no es "pilmama de nadie", desde el mismo miércoles por la tarde, le solicitó al senador Jara que retirara la iniciativa, por considerar que no era el momento correcto ni oportuno para presentarlo.

"Y que también no era correcto que a las calificadoras nacionales o internacionales se les obstaculizara o se les generara un ambiente de persecución", señaló.

El senador Monreal, reconoció que ningún legislador puede ser reconvenido en su derecho de presentar iniciativas, "pero él amablemente aceptó", declaró.

Ante ello, dijo que procurará que las iniciativas que se presenten con el aval de grupo sean cuidadosas; "aunque sean necesarias para la corrección de la economía del país, vamos a actuar con mucha responsabilidad, como una mayoría responsable", sentenció.

El miércoles, el senador de Morena, Salomón Jara anunció que su bancada pondría regular a las instituciones califi-

NUEVA POSTURA

López Obrador se dice abierto a escrutinio

● El Gobierno de México está abierto al escrutinio en lo político, internacional y económico, por lo que no se buscará limitar a calificadoras, como se pretendió impulsar desde el Senado, indicó el Presidente Andrés Manuel López Obrador, en su conferencia matutina realizada en Palacio Nacional.

"Lo respetamos, no vamos nosotros a limitar su función, estamos seguros que va bien el gobierno, que va bien la economía, que vamos a crecer y que vamos a darles un ejemplo de cómo combatiendo a la corrupción, que muchos han soslayado, tolerado o no incluido en sus variables, como acabando

con la corrupción se puede tener una economía fuerte, sin déficit, sin deuda, sin inflación, sin devaluación.

El mandatario consideró que pronto va a bajar el "ruido" que hacen las calificadoras con sus evaluaciones a la negativa, en las que sobre todo se ha desestimado el valor de Pemex y la CFE.

Sin embargo, indicó que aceptará el reto de demostrarles que su administración aumentará el desarrollo económico.

"Es importante el desafío, pero siempre vamos a ser respetuosos de la opinión de las calificadoras". / DIANA BENÍTEZ

cadoras de valores que operan en nuestro país y establecer criterios que garanticen que sus estudios, análisis y dictámenes estén apegadas a los principios de independencia, objetividad, rigurosidad, autenticidad, veracidad, integridad y transparencia.

No obstante, ayer jueves, el coordinador de Morena aclaró que la iniciativa se pretendía presentar a título personal.

En la Cámara de Diputados, el coordinador del grupo parlamentario de Morena, Mario Delgado, también se deslindó de la propuesta de Jara.

"No es sensata esa iniciativa. Una cosa es que no nos guste lo que digan las calificadoras y otra cosa es tratar de regularlas".

Yeidckol Polevnsky, presidenta de Morena, aseguró en entrevista para Ciro Gó-

mez Leyva, que no fue idea de su partido y que hablaría con los senadores sobre "esta ocurrencia".

El presidente de la comisión de Economía del Senado, el panista, Gustavo Madero, consideró que, de presentarse y aprobarse una medida de esta naturaleza, sería contraproducente para la economía de México y principalmente para Pemex que cuenta con una enorme deuda.

La ex subsecretaria de Hacienda y senadora del PRI, Vanessa Rubio, consideró que la iniciativa que proponía Jara es una muy mala idea, porque desincentiva las inversiones en nuestro país.

"Es como si uno dice, pues hay un ente que me califica, pero si ese ente me reprueba, pues mejor lo cancelo. Pues no se trata de eso, se trata de mejorar", destacó.